

PRÉSENTATION D'UN FILM EN LIEN AVEC LE JOUR DE LA TERRE
COMMUNIQUÉ : INVITATION AUX MEMBRES ET NON-MEMBRES DE L'AREQ
OUTAOUAIS

Le film « La terre vue du cœur », (2018) vous sera présenté en deux parties suivies d'un dîner du temps des sucres au Domaine de l'Ange-Gardien.

Ce film d'Iolande Cadrin-Rossignol avec Hubert Reeves, Frédéric Lenoir et la contribution de dix autres intervenants dont sept Québécois, scientifiques, auteurs et artistes, nous interpelle : la biodiversité est aujourd'hui menacée. Si certains humains sont à l'origine de la crise, d'autres, de plus en plus nombreux, s'y attaquent à bras le corps et créent des solutions.

Ensemble, dans ce film dédié aux générations futures, ils nous rappellent à quel point le vivant sous toutes ses formes est un fascinant et touchant mystère... qu'il ne tient qu'à nous de préserver.

Lieu : Domaine de L'Ange-Gardien; 1031, chemin Pierre-Laporte, L'Ange-Gardien; J8L 0E9

Date : le jeudi 21 avril 2022

Coût : **membre : 10 \$**

Non-membre : 15 \$

Les participants sont responsables du transport. Le covoiturage est encouragé.

Déroulement

09 h 30 Accueil

09 h 50 Mot de bienvenue et présentation du film (petite salle)

10 h 00 Projection de la première partie (petite salle)

10 h 45 Pause-café

11 h 00 Projection de la deuxième partie (petite salle)

11 h 45 Retour sur le film et tirage au sort des prix de présence (petite salle)

12 h 15 Dîner du temps des sucres (grande salle)

PROCÉDURE D'INSCRIPTION

Inscription : le ou avant le 12 avril, auprès des responsables de vos secteurs madame Huguette Lafortune par téléphone : 819-771-0206, par courriel : huguettelafortune@hotmail.com

ou par envoi postal : 68, rue Fontaine, Gatineau, J8Y 2C1

Maximum de 80 participants : premier arrivé, premier servi.

DIRECTIONS POUR ALLER AU DOMAINE DE L'ANGE-GARDIEN

Autoroute 50 : sortie 159, direction est ou ouest, vers l'avenue des Laurentides; tourner en direction nord sur l'avenue des Laurentides.

Après 1,5 kilomètre, tourner à gauche sur le chemin Filion.

Après 350 mètres, tourner à droite sur le chemin Lamarche.

Après 2,7 kilomètres, tourner à gauche sur le chemin Pierre-Laporte.

Après 550 mètres, vous êtes rendu/e au Domaine qui est à votre droite. Prendre l'entrée principale.